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第５回 日向市立東郷診療所（仮称）整備検討委員会 会議録（要旨） 

 
令和２年 12 月 16 日（水）19：00～20：30 

日向市役所４階委員会室          

 
■出席者 

 検討委員会委員 10 名 

 事務局７名 

 

■議事 

 整備地の確認について 

 
■発言要旨 

 いろんな情報で住民が混乱している。このような状況になった以上、現地での建替えが望ま

しいのではないか。 
 住民からは、住民一人ひとりの意見を吸い上げてくれという話が出ている。 
 在り方検討委員会のときと同じく、住民には全く説明がなく、検討委員会が東郷町農産加工

施設を整備地に決めたプロセスが納得できないという意見が住民から出ている。 
 まちづくり協議会としては、当初から意見として出していた、旧東郷小学校グラウンドを整

備地として推薦したい。 
 提供された比較表については、もっと精査していただき、公平な視点をもって作成していた

だきたい。 
 整備地の再確認ということであれば、アンケートの実施など整備地の決め方について方向性

が出なければ、結論を出すのは難しい。 
 出荷者協議会全体が東郷町農産加工施設に整備することを反対しているわけではないよう

であるが、しっかりと情報が伝わっていないようであるので、市の方で理解していただける

ような説明をすべきではないか。 
 検討委員会は組織や住民の代表である委員で構成されており、しっかりとした議論をした上

で、整備地を決定したプロセスはしっかりと残っている。アンケートという話が出たが、全

ての人の意見を集約するというのは難しいと感じており、代表として参加している検討委員

会の中で、もう一度議論して決めるべきではないのか。 
 東郷地域の問題は、東郷地域の人たちでないと正直言って分からない。検討委員会で整備地

を決定したが、地域住民からいろんな意見が出たのであれば、再考する必要があるのではな

いか。 
 もう一度、区長会の中で議論する時間をいただき、結論を出すことはできないか。 
 前回、区長会で議論したときは、しっかりとした議論ができなかった。再度、区長会でしっ

かりとした議論を行い、区民の意見を吸い上げて結論を出したい。 
 区長から情報が全く伝達されていないという意見が住民から出ている。区長会で再度、議論

するのであれば、しっかりと区民まで話を下ろしていただきたい。 
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 整備地については、合理的な理由で決めるべきであり、合理的な議論の上で、整備地を決定

したと認識しているが、再度、比較表の見直しを行っていただき、理解を深めるような資料

提供をお願いしたい。 
 整備地については、重要な問題であるので、住民の意見を尊重するということであれば、区

長会が住民の意見を吸い上げて、次回の検討委員会で意見を出すことがいいのではないか。 
 早期の診療所整備を望んでいるということであるが、本当に望まれているのが、ハード面の

整備なのかソフト面の整備なのかで全く意味が異なってくる。まずは、ソフト面の構築が先

決ではないのか。 
 
■検討結果 

 整備地について、地域住民から出されている様々な意見を踏まえ、区長会で再度、議論をしてい

ただき、次回の有識者検討委員会において区長会として集約した意見を出した上で検討を行う。 


